
 

 

  

„Bibel in Leichter Sprache“ beim Katholikentag in Erfurt  

Beim Katholikentag in Erfurt vom 30.05. bis 02.06.2024 fanden mehrere Veranstaltungen 
zu „Bibel in Leichter Sprache“ statt, zwei davon wurden u.a. von Prof. Dr. Carolin Neuber 
und Lara Mayer durchgeführt.  

Am Freitag, 31.05. fand eine Bibelwerkstatt zu „Psalmen in 
Leichter Sprache“ unter der Leitung von Sonja Hillebrand, 
Lara Mayer und Carolin Neuber statt. Mit 40 Teilnehmenden 
war der Raum überfüllt, einige Teilnehmende fanden nur 
noch auf Tischen Platz.  

Nach kurzen Einführungen in 
die Regeln der Leichten 
Sprache, in biblisches Klagen und Tipps zum Vorgehen bei 
der Übertragung eines Textes haben die Teilnehmenden 
selbst Psalm 13 in Leichte Sprache übertragen. Im 
Anschluss daran wurden die Ergebnisse vorgestellt und 
diskutiert.  

Am Samstag, 01.06. führten Lara Mayer und Carolin 
Neuber gemeinsam mit Alexander Kaiser einen biblischen 
Dialog in Leichter Sprache zum Thema „Siehst du diese 
Frau?“ (Lk 7,36-8,3) durch. Zur Veranschaulichung wurde 
die biblische Geschichte mit Playmobil-Figuren 
visualisiert. Der Dialog in der vollen Reglerkirche wurde 
musikalisch begleitet vom Duo PlayGround aus Tübingen 
und auch in Gebärdensprache gedolmetscht.  

 

Es gab viele positive Rückmeldungen zu den 
Veranstaltungen, die bei einigen auch das Interesse 
an Bibel und Leichter Sprache weckten.  

Weitere Informationen zu Bibel in Leichter Sprache gibt es im 
Internet unter:  

https://www.bibelwerk.de/verein/leichte-sprache/at-in-
leichter-sprache oder  

https://www.evangelium-in-leichter-sprache.de/ 
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